

Un joli chèque destiné à l'IMPro de Vérone

Publié le 30/01/2018 à 3h47 par **Anne-Marie Maxant**.



La chaîne, symbole de l'atelier métallerie, a été coupée par Romain. PHOTO A.-M. M.

Françoise Ferlini, directrice de l'IMPro de Vérone (Institut médico-professionnel), recevait une délégation de la société locale de la Caisse d'épargne en présence de Michel Simonnet, président de l'Amicale laïque d'Agen, venue remettre une dotation de 15 000 euros attribuée à la suite d'un appel à projet.

Jacques Raunier, président de la société locale de Caisse d'épargne, se félicitait de pouvoir, au travers de ce projet, donner plus de chance aux jeunes de trouver de l'emploi. Cette fondation soutient les investissements liés aux dispositifs de formation.

Stéphane Martos et Eric Dulong, chevilles ouvrières du dossier, présentaient les machines acquises pour l'atelier métallerie afin de valoriser l'apprentissage des jeunes. Il s'agit d'une plieuse à touches, d'une encocheuse, d'une perceuse à colonne, d'un poste de soudure semi-automatique avec aspiration. Ce nouvel outillage va permettre de diversifier les fabrications de l'atelier, telles que du mobilier de jardin, des portails... Réalisées en fonction du public formé, ces objets trouvent clients auprès des familles des jeunes, des enseignants et éducateurs ou de personnes intéressées.

Michel Simonnet faisait un historique de l'association qu'il préside, depuis sa création en 1901 à nos jours, avec les diverses antennes et spécialités représentées au sein de l'Amicale laïque. Enfin, il remerciait chaleureusement la Caisse d'épargne pour l'intérêt qu'elle porte à l'établissement, puisqu'une donation avait déjà été perçue lors de l'acquisition d'un véhicule utilitaire.